

AVIS DES ELU-E-S DU CSE CENTRAL DE FTV

INFORMATION/CONSULTATION SUR LE BILAN LOGEMENT 2021

Les élus du CSEC ont pris connaissance du bilan logement 2021, avec le document communiqué par la Direction de la Santé et de la Qualité de Vie au Travail.

Les chiffres sont en forte diminution. En 2021 22 salariés ont pu être logés dans le parc social, seuls 4 en 2020, contre 26 en 2019 et 35 en 2018.

Malgré une subvention de 2.486.624€ versée au Groupe Action Logement en 2021, les élus constatent une diminution constante de l'attribution de logements sociaux aux salariés de France télévisions. Même si un certain nombre de dispositifs existent, ils ne répondent pas à la véritable demande des salariés, qui est de pouvoir se loger à proximité de leur lieu de travail.

Le problème est que les salariés de FTV ne sont pas prioritaires pour une grande majorité d'entre eux, car considérés comme "privilégiés" ou gagnant "trop", par rapport aux plus précaires, mais pas assez pour le parc privé.

Au regard des résultats ils demandent à la direction si d'autres pistes, d'autres dispositifs, peuvent être envisagés.

Les élus demandent qu'une campagne de communication soit faite à tous les salariés, y compris en Outre-mer.

Les élus du CSEC entendent ainsi améliorer les objectifs en matière de logement.

Adopté à l'unanimité des 21 élus présents.

Les organisations syndicales CGT, FO, CFDT et SNJ s'associent.

Le 15 décembre 2022